## Auf zur Friedenskundgebung am 2. Oktober!

Am 2. Oktober demonstrieren alle friedensliebenden Deutschen gemeinsam mit allen friedensliebenden Völkern und Menschen der Welt, vereint in der mehr als 1 Milliarde Menschen umfassenden Weitfriedensfront, ihren unbeugsamen Willen, den Frieden zu erhalten und die Kriegshetzer zu isolieren und zu schlagen.

Schon haben die Bonner Separatisten, die Agentur der angloamerikanischen Kriegshetzer auf deutschem Boden, im Geiste Hitlers, öffentlich und unverfroren die Annexion polnischer und tschechoslowakischer Gebiete und Österreichs gefordert. Sie betreiben eine infame Kriegshetze gegen den besten Freund Deutschlands, gegen die Sowjetunion.

Sie haben damit vor ganz Deutschland und der Welt ihre Absicht verkündet, im Aufträge der anglo-amerikanischen Imperialisten Deutschland aufs neue in einen für das deutsche Volk tödlichen Krieg zu stürzen. Alle Handlungen der Bonner Separatisten sind diesem verbrecherischen Spiel mit der Existenz Deutschlands und dem Weltfrieden untergeordnet.

Unsere mächtige Friedensdemonstration am 2. Oktober muß den Völkern der Welt beweisen, daß die Bonner Kriegshetzer und Annexionisten nicht für das deutsche Volk sprechen, sondern nur das Mundstück der amerikanischen Kriegshetzer und ihrer Vasallen sind.

Unsere mächtige Friedensdemonstration am 2. Oktober muß den Völkern beweisen, daß wir Deutschen die Freunde aller friedlichen Völker und Menschen sein wollen und niemals mehr ihre Feinde.

Unsere mächtige Friedensdemonstration am 2. Oktober muß den Völkern der Sowjetunion, der Chinesischen Volksrepublik und der Volksdemokratien beweisen, daß wir Deutsche in ihrem Lager, dem Lager des Friedens und der Unabhängigkeit der Nationen stehen und nicht im Lager der amerikanischen Kriegshetzer und Unterdrücker der Nationen.